Une spacieuse collocation

LUXEMBOURG Les associations Patiente Vertriedung, ADMD-L, ama.lu et Anonym Glécksspiller ont présenté hier leurs nouveaux locaux.



Le ministre de la Santé, Mars Di Bartolomeo (2º en partant de la droite), a été reçu par les acteurs des différentes associations.

Afin d'assurer un service optimal et efficace, il devenait urgent pour les quatre associations de trouver de plus vastes locaux. C'est chose faite depuis plusieurs mois. La nouvelle adresse est située 1a, rue Christophe-Plantin à Gasperich.

De notre journaliste Bruno Muller

u départ, nous étions logés A dans la rue Dicks. Mais nous n'avions pour ces quatre associations que deux petits bureaux. En tout, nous n'avions pas plus de 80 m²», déclare Romain Juncker, président de l'ASBL Anonym Glécksspiller, qui vient en aide aux joueurs invétérés. À présent, la surface occupée fait plus de 200 m² avec six bureaux et une grande salle de conférence qu'on peut diviser en deux parties. En étant ainsi de nouveau réunies sous un même toit en-

core plus spacieux, la Patiente Vertriedung, l'Association pour le droit de mourir dans la dignité - Lëtzebuerg (ADMD-L), Alcool, Médicaments, Addiction (ama.lu) et Anonym Glécksspiller seront encore plus efficaces dans leurs actions. «Nous avons investi nos nouveaux locaux au mois de décembre. Ce déménagement a été l'occasion de nous mettre encore plus ensemble. Avec le temps, nous sommes devenus plus connus au yeux du public. Au début, on faisait beaucoup de consultations par téléphone. Maintenant, on sort de plus en plus à l'extérieur. Ces locaux plus spacieux permettent aussi de garantir un meilleur anonymat lorsqu'on reçoit des visiteurs», ajoute Romain Juncker. Chaque association paye sa part de loyer et c'est l'association Patiente Vertriedung qui est le locataire principal.

Le ministre de la Santé, Mars Di

Bartolomeo, a honoré de sa présence, hier, la présentation officielle. Avec le temps, le travail respectif de chaque association a fini par porter ses fruits : «Cela fait huit ans que je travaille à obtenir une convention avec l'État. Désormais, nous avons cette convention qui nous permet d'engager un psychologue à mi-temps», souligne le président d'Anonym Glécksspiller.

Des services et aides différents

Chacune des associations a un domaine spécifique d'intervention. La Patiente Vertriedung est une ASBL dont l'objet est d'informer et d'assister le patient. L'action porte sur l'ensemble des problèmes administratifs techniques, médicaux et de soins dans le domaine de la santé et de la sécurité sociale. Dans un au-

tre domaine, l'ASBL Anonym Glécksspiller s'applique à mettre au point au Luxembourg une structure d'encadrement et de traitements professionnels pour les personnes confrontées à l'addiction au jeu. Le but est d'aider les joueurs pathologiques à échapper au cercle vicieux de la dépendance et à retrouver le chemin de la vie par le biais d'un encadrement et d'un traitement ambulants. «En général, la première prise de contact se fait par téléphone, par le joueur concerné lui-même ou par ses proches. Lors de cet entretien, nous dispensons quelques conseils ou mettons notre interlocuteur en relation avec une personne compétente», explique Romain Juncker.

Il arrive aussi qu'à la demande d'un joueur concerné un premier contact soit pris avec le service de surendettement, avec un médecin

ou un centre thérapeutique.